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A N FRA G E 
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rler Abgeordnet~n Dr. Ettmayer 
und Kollegen 
a~ rlen Bundes~inister für Inneres 
betreffend tehlehde planstellen im Bezirk Perg 

bie ~endarmeriebeamten des Bezirks Perg mUssen derzeit mit 8 Plan
stellen unter dem systemisierten Stand arbeiten, was bewirkt, daß 

von den Beamten hohe Mehrleistungen verlangt werden. Gendarmerie
beamte äußern daher immer wieder die Ansicht, dieser Umstand könne 

aus sicherheitsdi~nstlichen Gründen kaum länger hingenommen werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 
für Inneres nachstehende 

Anfrage 

1) Ist es richtig, daß die Gendarmeriebeamten de~ Bezirks Perg ihre 
Arbeit unter dem systemisierten Stand durchführen müssen? 

2) Wie groß ist der Fehlbestand? 

3) Bis wann ~oll dieser Fehlbestand aufgefüllt werden? 
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